

Schuh-Koch neu in der Freiburger Petersstraße



FREIBERG (gw). Am Freitag eröffnete an der Ecke Petersstraße/Rinnengasse mit Schuh-Koch ein weiteres Schuhfachgeschäft. Inhaberin Elfriede Koch bietet neben vielen bekannten Schuhmarken auch MTB an. Diese spezielle Schuhtechnologie wurde am Eröffnungstag von einem Fachberater präsentiert. Was dahinter - oder besser darin - steckt, kann man im Geschäft erfahren. Auch ein Gewinnspiel läuft dazu noch bis Monatsende. Die Ziehung der Gewinner erfolgt am 4. Oktober im Geschäft.

Foto links: Wie viele Freunde, Bekannte und Geschäftspartner ließ es sich auch Monika Vatheuer aus Halsbrücke nicht nehmen, am Eröffnungstag der Inhaberin Elfriede Koch mit einem Blumenstrauß zum neuen hellen und freundlichen Geschäft zu gratulieren. Foto: Weber